

La Columna de Jorge

(una página absurda para lectores irreverentes)



Jorge Abasolo Aravena

EL TIEMPO PASA...

En su obra "Thoughts on Various subjects", el talentoso novelista inglés Jonathan Swift dice:

- "Every man desires to live long but no man would be old"
(todos quieren vivir largo tiempo, pero nadie quiere ser viejo)

(Muy cierto!

¿Cuándo empezamos a ponernos viejos?

En lo personal, creo que un buen indicador para determinar la edad interna que tenemos es establecer si estamos más lleno de recuerdos que de proyectos.

En Chile es francamente dramático llegar a esa edad en que las energías van extinguiéndose. Es la etapa en que uno solito, sin que nadie se lo sugiera, decide consultar una guía telefónica para buscar el número de algún gerontólogo.

Es la etapa en que nos invade una sensibilidad hiperestésica. Nos tornamos vulnerables, hipersensibles; y tallas que antes celebrábamos, ahora nos ofenden.

Y lo peor es que en esta edad empiezan a variar radicalmente nuestras costumbres.

Las únicas cosas que hacemos frecuentemente con el advenimiento de esta etapa son dos:

- Orinar
- Asistir a funerales

Es la edad en que ya no nos molesta si otro maneja el auto.

Decimos que vamos a consultar un médico más joven porque no nos gustó el diagnóstico que nos hizo el anterior...próstata inflamada.

En esta etapa de la vida tenemos que empezar a familiarizarnos con términos que antes no nos importaban, como hipertensión, artritis, colesterol, KH-3, gota, scanner, etc.

Para nosotros los varones esta fase de la vida es un tanto patética. Es la etapa en que

descubrimos que nuestro miembro tiene decisión propia. Además, de autonomía de vuelo. Piensa y decide solo, o lo que es peor...no nos escucha. O lo que es peor: nos escucha, pero no nos obedece.

En su desesperación, algunos lo palmean, lo acurrucan o lo aprietan para que reaccione, pero...¡nada!

Entonces, uno desesperado, se lo lleva al baño, lo pone debajo de la ducha fría para que recupere el sitial que le corresponde y vuelva a ser el top-ten de siempre.

Pero...nada.

En ese instante nuestra humillación llega a un grado supremo y tratamos a nuestro miembro con cariño, casi con mimos, con frases cariñosas como:

-¿Qué te pasa, Rambo?

-Compadre: haga cuenta que estamos en huelga y apoye el paro, ¿quiere?

-Viejo, siempre pensé que tu y yo éramos una sola persona.

En fin...llegar a esta etapa tiene algo de positivo. A todos nos toma un poquito filósofos. El listado siguiente le podrá indicar a usted si llegó a esta maldita edad en donde hasta tirarse un pedo nos puede provocar un desgarro:

-Cuando le presentan a una mujer joven que a usted le agrada y ella le saluda con un amistoso: "Hola tío".

-Cuando le ofrecen el asiento en la micro.

-Cuando descubre los colores que le vienen y deja de ponerse cualquier cosa.

-Cuando es capaz de decirle que no a una mujer y quedar sin remedio.

-Cuando permite que sea ella la que pague el Motel.

-Cuando por vergüenza, y no por romanticismo, apaga la luz antes de acostarse con alguien.

-Cuando organizar un asado le parece muy entretenido y hasta se preocupa de poner la carne a la parrilla y cocinarla para el resto.

-Cuando siempre se sienta en el mismo sillón del living.

-Cuando prefiere releer libros que en algún momento le gustaron mucho, en vez de arrancarse a comprar uno nuevo.

-Cuando escucha el mismo tema musical, la

misma canción una y otra vez, no solo porque le gusta, sino porque le trae recuerdos.

-Cuando compra con sus amigos el grado de visibilidad de los respectivos anteojos.

-Cuando no le parece tan grave salir mal en una foto.

-Cuando le emociona la música AM.

-Cuando descubre que su sobrino sabe más que usted de computación.

-Cuando hay remedios en su velador. Para dormir, para la ansiedad, para el colon irritable, para la acidez, para la depresión, para lo que sea.

-Cuando se emociona escuchando un tema de Cat Stevens.

-Cuando los tangos ya no le parecen cosa de viejos.

-Cuando la plata ya no es problema al momento de comprar drogas...sino saber donde diablos las venden ahora.

-Cuando dormir siesta le deja de parecer ridículo.

-Cuando para nuestro cumpleaños recibimos como regalo un libro llamado "La Vida Comienza a los Cuarenta".

-Cuando ir de compras a un Supermercado ya no le parece un panorama latoso. Es más...le entretiene.

-Cuando súbitamente deja de practicar tenis y baby-fútbol, para reemplazarlos por pasatiempos con menos desgaste físico como el cacho y el dominó.

-Cuando le baja un sueño insoportable pasadas las diez y media de la noche.

-Cuando se cura al segundo pisco-sour.

-Cuando ya no impacta por su presencia, sino por lo que dice o hace.

-Cuando cae en la ramplonería de hacer un listado de todas las mujeres con las que se ha acostado.

-Cuando le parece que mantener una aventura con una chica preciosa, algo más joven y soltera trae muchos más problemas que beneficios.

-Cuando se encuentra con una ex polola que era estupenda y ahora le parece fea, fornida y vieja.

-Cuando encuentra que es una estupidez y una gran incomodidad salir de camping.

-Cuando ya no es capaz de retener más de cinco números telefónicos en su memoria.

La Columna de Jorge [artículo] Jorge Abasolo Aravena.

AUTORÍA

Abasolo Aravena, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Columna de Jorge [artículo] Jorge Abasolo Aravena. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)